

市民協働かわら版



でサロンが始まりました。ーで開催され、六名(市民四名、職員二名)の参加市民まちづくりサロン」が泉南市埋蔵文化財センター三月二十六日(火)平成三十年度第十二回「泉南・

【共催:泉南市ABC委員会】

しい街づくりについて考えてみませんか。一緒に楽わらを伸ばして住みよい街を創りたい。一緒に楽打ち合わせから、新年度に向けてのお話しとなりまりから、新年度に向けてのお話しとなりまるのが世話になる日もありそうです。平成三十年度最のお世話になる日もありそうです。平成三十年度最のお世話になる日もありそうです。平成三十年度最

◎泉南街道物語【樽井編】

にお越しください!

三月二十七日(水)十時から樽井公民館で「樽井三月二十七日(水)十時から樽井公民館で「樽井のお話した。約三十名の参加者でした。人職味津々、子どものようにみんな目が輝きます。「泉意で巨大な樽井の物ぐらを見学させて頂きました。りの後は、樽井の街歩きでした。明るい日差しの中、の後は、樽井の街歩きでした。明るい日差しの中、の後は、樽井の街歩きでした。明るい日差しの中、の後は、樽井の街歩きでした。明るい日差しの中、の後は、樽井の街歩きでした。明るい日差しの中、は野が高さとです。企画から参加したい方、サロンと繋がることです。企画から参加したい方、サロンと繋がることです。企画から参加したい方、サロンと繋がることです。企画から参加したい方、サロンと繋がることです。企画から参加したい方、サロンと繋がることです。

◎次回[信長街道編]

へと続きます。七月半ばを予定しています。有道は織田信長が紀州攻めに向けて、信達市場を起ださる信達市場出身の若手が講師を務めます。信長回は「信長街道」でとなりました。サロンに来てく「泉南街道物語」も次回で5回目となります。次

◎歴史の次は自然

南市の自然について楽しく考えてみませんか。て虫取りに夢中なった方々、子ども達、親子で、泉楽しく紹介出来ないかなという話がでました。かつましたが、海あり山ありの泉南市の自然について、「泉南街道物語」で泉南市の歴史について紹介し

◎これからのサロン

中では、 のサロンの現状は、 参加者がいます。 できえたいというのがサロン参加者のにはたくさんの人なという話がありました。 泉南市にはたくさんの人なかいます。 それらを繋げれば面白くないわけはないから、 市民大学みたいなことが出来ないからがません。 子ども達と一緒に何かしたい、伝えたいというのがサロン参加者みんなの意見です。 はだいというのがサロン参加者みんなの意見です。 は、そんなできえたいというのがサロン参加者が必ないですが、 のは、 のが出来ないからないかはないですが、 のは、 のが出来ないからないですが、 のは、 のが出来ないかが、 のはできえたいなことが出来ないかには、 のが出来ないかには、 のが出来ないかが、 のが出来ないが、 のが出来ないが、 のが出来ないが、 のがは、 のが出来ないが、 のが出来ないが、 のがは、 のが出来ないが、 のが出来ないが、 のがは、 のが出来ないが、 のがは、 のが出来ないが、 のがは、 のが出来ないが、 のがは、 のが出来ないが、 のがは、 のがは、

泉南市の自然

東南市には山があって、 生き物がいるか皆さんは 生き物がいるか皆さんは があって自然が豊かな



います。春には山でヤマザクラが咲き誇います。春には山でヤマザクラが咲き誇います。春にはゲンジボタル、ヘイケボタル、カる男里川干潟ではトビハゼやハクセンシオマネキが生息しています。綺麗な砂や、清流の宝石カワセミも見ることがでや、清流の宝石カワセミも見ることができます。また、恐竜の化石をはじめ、珍きます。また、恐竜の化石をはじめ、珍きます。また、恐竜の化石をはじめ、珍さます。また、恐竜の化石をはじめ、珍さます。また、恐竜の化石をはじめ、珍さます。また、恐竜の化石をはじめ、珍さます。また、恐竜のです。身近にある贅では消えて久しい生き物や自然が泉南市には残っているのです。身近にある贅市には残っているのです。身近にある贅では、夏には対しているのです。

発行:泉南市総合政策部政策推進課

〒五九〇-〇五九二 泉南市樽井一-一-

位:0七二十四八三-000四

(平成三十一年四月十六日発行)